Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Публичное акционерное общество "МАШУК"
Код эмитента: 58032-P
за 1 квартал 2019 г.
Адрес эмитента: 357500 Российская Федерация, Ставропольский край, город Пятигорск, Февральская 54
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор
Дата: 6 мая 2019 г.	
____________ В.И. Мотышен
    подпись	

Заместитель директора по финансовым вопросам -главный бухгалтер
Дата: 6 мая 2019 г.	
____________ Н.М.Евстафьева
    подпись
      М.П.	

Контактное лицо: Бондаренко Любовь Алексеевна, Начальник отдела по работе с эмитентами
Телефон: 8652 35-61-46
Факс: 8652 56-28-84
Адрес электронной почты: stv_bondarenko@vtbreg.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: https://disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=2632003433	

Оглавление
Раздел I. Сведения о банковских счетах, об аудиторе (аудиторской организации), оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Сведения о банковских счетах эмитента
1.2. Сведения об аудиторе (аудиторской организации) эмитента
1.3. Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
1.4. Сведения о консультантах эмитента
1.5. Сведения о лицах, подписавших ежеквартальный отчет

Раздел II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Заемные средства и кредиторская задолженность
2.3.2. Кредитная история эмитента
2.3.3. Обязательства эмитента из предоставленного им обеспечения
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг

Раздел III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. Контактная информация
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Основные виды экономической деятельности эмитента
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

Раздел IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3. Финансовые вложения эмитента
4.4. Нематериальные активы эмитента
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
4.7. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
4.8. Конкуренты эмитента
Раздел V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3. Сведения о размере вознаграждения и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, а также об организации системы управления рисками и внутреннего контроля
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. Сведения о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента

Раздел VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1-6.2. Акционеры
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - о таких участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Раздел VII. Бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.2. Промежуточная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.3. Консолидированная финансовая отчетность эмитента
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного отчетного года
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента

Раздел VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем пятью процентами уставного капитала либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением
8.4.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
8.4.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.7. Сведения об объявленных (начисленных) и (или) о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.7.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
8.7.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
8.8. Иные сведения
8.9. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Приложение к ежеквартальному отчету. Аудиторское заключение к годовой бухгалтерской(финансовой) отчетности эмитента

Приложение к ежеквартальному отчету. Приложение к годовому бухгалтерскому балансу

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета
В отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг

Эмитент является публичным акционерным обществом

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

Раздел I. Сведения о банковских счетах, об аудиторе (аудиторской организации), оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Сведения о банковских счетах эмитента
(Указанная информация раскрывается в отношении всех расчетных и иных счетов эмитента, а в случае, если их число составляет более 3, - в отношении не менее 3 расчетных и иных счетов эмитента, которые он считает для себя основными)
1. Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Ставропольское отделение № 5230 Публичного акционерного общества «Сбербанк России»
Сокращенное фирменное наименование: Ставропольское отделение № 5230 ПАО «Сбербанк России»
Место нахождения: г.Ставрополь, ул.Ленина, 361
ИНН: 7707083893
БИК: 040702615
Номер счета: 40702810460090101355
Корр. счет: 30101810907020000615
Тип счета: расчетный

1.2. Сведения об аудиторе (аудиторской организации) эмитента
Указывается информация в отношении аудитора (аудиторской организации), осуществившего (осуществившей) независимую проверку бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, а также консолидированной финансовой отчетности эмитента, входящей в состав ежеквартального отчета, а также аудитора (аудиторской организации), утвержденного (выбранного) для проведения аудита годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности и годовой консолидированной финансовой отчетности эмитента за текущий и последний завершенный отчетный год.
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудиторская компания «ЮЭКО-АУДИТ»
Сокращенное фирменное наименование: ООО АК "ЮЭКО-АУДИТ"
Место нахождения: 357340, Ставропольский край, город Лермонтов, улица Волкова, 10
ИНН: 2629003472
ОГРН: 1022603423820
Телефон: +7 (879) 353-9753
Факс: +7 (879) 353-9753
Адрес электронной почты: yuekoA@gmail.com

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулируемая организация аудиторов «Российский Союз аудиторов» (Ассоциация)
Место нахождения
107031 Российская Федерация, г.Москва, Петровский пер. 8 стр. 2
Дополнительная информация:
Дополнительной информации нет

Отчетный год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2014		
2015		
2016		
2017		
2018		

Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе указывается информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента), нет
Наличие долей участия аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) в уставном капитале эмитента:
Аудитор (лица, занимающие должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) долей в уставном капитале эмитента не имеют
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации):
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) не осуществлялось
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей нет
Сведения о лицах, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации:
Лиц, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации, нет
Иные факторы, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента:
Иных факторов, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента, нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, не предусмотрено
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Общество ежегодно привлекает профессионального аудитора, не связанного имущественными отношениями с Обществом или его участниками, для проверки и подтверждения правильности годовой финансовой отчетности.
Аудитор Общества утверждается общим собранием акционеров. 
Кандидатуру аудитора для утверждения общим  собранием акционеров выдвигает Совет директоров или  иное   лицо, обладающее   в   соответствии   с   законодательством   правом   вносить   вопросы   в повестку дня общего собрания акционеров эмитента или требовать его проведения.
Общее собрание акционеров, повестка дня которого включает вопрос об утверждении аудитора Общества, не может проводиться в форме заочного голосования.
Работ аудитора, в рамках специальных аудиторских заданий, не проводилось
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора (аудиторской организации), указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору (аудиторской организации) по итогам последнего завершенного отчетного года, за который аудитором (аудиторской организацией) проводилась независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности и (или) годовой консолидированной финансовой отчетности эмитента:
Размер вознаграждения аудитора определяется Советом директоров  Эмитента в соответствии со ст.86 Федерального закона "Об акционерных обществах". Совет директоров Эмитента определяет размер вознаграждения аудитора исходя из цен, существующих на рынке на дату заключения договора на оказание аудиторских услуг.
Размер вознаграждения аудитора за проведение проверки годовой бухгалтерской отчетности за 2018 год составил, в соответствии с договором 110000,00 рублей 

Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Региональное бюро независимых аудиторов"
Сокращенное фирменное наименование: OOO "РБНА"
Место нахождения: 357502, Ставропольский край, г.Пятигорск, ул. Малыгина, дом 5
ИНН: 2632042400
ОГРН: 1022601619633
Телефон: +7 (8793) 33-69-31
Факс: +7 (8793) 33-65-98
Адрес электронной почты: rbna@kmv.ru

Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулируемая организация аудиторов Ассоциация "Содружество"
Место нахождения
119192 Российская Федерация, г.Москва, Мичуринский проспект 21 корп. 4
Дополнительная информация:
Дополнительной информации нет

Отчетный год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
	2015	
	2016	
	2017	
	2018	

Периоды из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка промежуточной бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Отчетная дата	Консолидированная финансовая отчетность, Отчетная дата	
	2018	

Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе указывается информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента), нет
Наличие долей участия аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) в уставном капитале эмитента:
Аудитор (лица, занимающие должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) долей в уставном капитале эмитента не имеют
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации):
Предоставление эмитентом заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) не осуществлялось
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей нет
Сведения о лицах, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации:
Лиц, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации, нет
Иные факторы, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента:
Иных факторов, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента, нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, не предусмотрено
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Законодательство Российской Федерации не содержит каких-либо требований в отношении утверждения общим собранием акционеров акционерного общества аудитора для проведения обязательного аудита годовой консолидированной финансовой отчетности.
Аудитор утвержден Советом директоров для проведения независимой проверки годовой консолидированной финансовой отчетности за 2015 – 2017 годы и консолидированной финансовой отчетности Эмитента, составленной по состоянию на 30.06.2018г., для включения ее в проспект ценных бумаг.
Работ аудитора, в рамках специальных аудиторских заданий, не проводилось
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора (аудиторской организации), указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору (аудиторской организации) по итогам последнего завершенного отчетного года, за который аудитором (аудиторской организацией) проводилась независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности и (или) годовой консолидированной финансовой отчетности эмитента:
Размер вознаграждения аудитора определяется Советом директоров  Эмитента.  Совет директоров Эмитента определяет размер вознаграждения аудитора исходя из цен, существующих на рынке на дату заключения договора на оказание аудиторских услуг.
Аудитор одновременно провел независимую проверку годовой консолидированной финансовой отчетности за 2015 – 2017 годы и консолидированной финансовой отчетности Эмитента, составленной по состоянию на 30.06.2018г. Фактический размер выплаченного Аудитору  вознаграждения за данную работу: 300000,00 рублей.
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет

Решение о выборе  аудитора для проверки бухгалтерской (финансовой) отчетности текущего года не принималось. 
Решение будет принято в сроки установленные ФЗ "Об акционерных общества" для проведения годового общего собрания акционеров.
1.3. Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
В течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала эмитентом не привлекались Оценщики для определения рыночной стоимости:
размещаемых ценных бумаг и размещенных ценных бумаг, находящихся в обращении (обязательства по которым не исполнены);
имущества, которым оплачиваются размещаемые ценные бумаги или оплачивались размещенные ценные бумаги, находящиеся в обращении (обязательства по которым не исполнены);
имущества, являющегося предметом залога по размещаемым облигациям эмитента с залоговым обеспечением или размещенным облигациям эмитента с залоговым обеспечением, обязательства по которым не исполнены;
имущества, являющегося предметом крупных сделок, а также сделок, в совершении которых имеется заинтересованность;

1.4. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в пункте 1.4. Приложения 3 к Положению Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П «О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг», в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.5. Сведения о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
ФИО: Мотышен Валерий Иосифович
Год рождения: 1948
Сведения об основном месте работы:
Организация: ПАО "МАШУК"
Должность: Генеральный директор

ФИО: Евстафьева Наталья Михайловна
Год рождения: 1955
Сведения об основном месте работы:
Организация: ПАО "МАШУК"
Должность: заместитель директора по финансовым вопросам -главный бухгалтер

Раздел II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается

2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Заемные средства и кредиторская задолженность
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
2.3.2. Кредитная история эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
2.3.3. Обязательства эмитента из предоставленного им обеспечения
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:
Обеспечение устойчивого развития и реализация стратегических задач; 
Защита активов, предотвращение финансовых потерь и неблагоприятных последствий реализации рисков; 
Защита интересов акционеров (участников) путем создания четкой системы принятия решений, которая обеспечивает своевременное выявление и оценку рисков, раскрытие информации о рисках лицам, принимающим решения, и гарантирует, что информация о рисках будет в полном объеме учитываться при принятии решений; 
Защита прав и интересов клиентов при предоставлении им услуг; 
Защита деловой репутации, предотвращение участия в судебных процессах и связанных с этим материальных и репутационных издержек; 
Формирование позитивного имиджа Эмитента среди клиентов, контрагентов как надежного бизнес-партнера, придерживающегося высоких стандартов в области управления рисками. 
Эмитент осуществляет непрерывный цикл управления рисками, включающий их выявление, анализ и оценку, реагирование, а также их контроль и мониторинг. 
Приведенный ниже перечень рисков Эмитента не является исчерпывающим. Возможно возникновение рисков, не выявленных Эмитентом на дату утверждения настоящего Проспекта, которые, однако, могут негативно сказаться на результатах деятельности Эмитента. Последовательность описания рисков не отражает степени вероятности их реализации или уровня существенности их возможного эффекта на результаты деятельности Эмитента.
2.4.1. Отраслевые риски
За последние   пять   завершённых  лет основным видом деятельности Общества  являлась сдача в аренду  коммерческой   недвижимости в г. Пятигорске Ставропольского края.
Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента на его деятельность и исполнение им обязательств по ценным бумагам. 
При  осуществлении  данного  вида  деятельности  отраслевые риски могут проявляться при:
-  усилении конкуренции;
- общем  падении уровня российской экономики;
-  неблагоприятных погодных условиях, включая стихийные бедствия;
-  изменение в законодательстве Российской Федерации в сфере деятельности эмитента. 
Эмитент осуществляет свою деятельность в пределах  Российской  Федерации. По мнению Эмитента, данные  отраслевые риски не могут оказать существенного влияния на деятельность Эмитента и исполнение им обязательств по акциям.
  Наиболее значимые, по мнению эмитента, возможные изменения в отрасли (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), а также предполагаемые действия эмитента в этом случае.
На внутреннем рынке:  
Эмитент зарегистрирован в г.Пятигорске и осуществляет свою деятельность на территории г.Пятигорска Ставропольского края. В связи с этим отраслевые риски, связанные с деятельностью Эмитента, возникают при осуществлении деятельности на внутреннем рынке. Среди наиболее значимых рисков, относящихся в деятельности Эмитента, связанных с возможным ухудшением ситуации в отрасли (в т.ч. наиболее значимые возможные изменения), можно указать  следующее: Усиление конкуренции может привести к уменьшению рыночной доли Эмитента и к уменьшению его доходов. Деятельность, связанная с недвижимостью, в России характеризуется уровнем конкуренции. Эмитент конкурирует с  российскими компаниями. В последние годы рост спроса на недвижимость в России привлек новых участников рынка и привел к усилению конкуренции. Некоторые конкуренты Эмитента, присутствующие на рынке в настоящее время, а также, которые планируют выходить на российский рынок, обладают большими возможностями по привлечению ресурсов по сравнению с Эмитентом.  Однако конкуренция на российском рынке недвижимости и услуг по управлению недвижимостью носит локальных характер. Рынок России крайне фрагментирован. Получить точную информацию о появлении новых участников рынка очень сложно в силу того, что большинство участников российского рынка недвижимости являются частными, закрытыми компаниями, которые раскрывают информацию о своем бизнесе и результатах деятельности очень редко. Выход дополнительных игроков, включая превосходящих Эмитента по финансовым и прочим возможностям игроков, на российский рынок может еще более обострить конкурентную борьбу. 
Если данный процесс будет интенсивным, то конкуренция может существенно усилиться, что может неблагоприятно повлиять на принадлежащую Эмитенту долю рынка и его конкурентное положение. Способность Эмитента сохранить конкурентное положение зависит от его возможностей предлагать конкурентные цены и услуги. Не может быть гарантии, что Эмитент сможет и в будущем успешно конкурировать с существующими или новыми конкурентами. Эти и иные факторы, а также экономическая конъюнктура рынка могут привести к дальнейшему обострению конкуренции и оказать неблагоприятное воздействие на бизнес, финансовое положение и результаты операционной деятельности Эмитента. В результате влияния вышеуказанных факторов может снизиться валовой доход Эмитента и его аренды недвижимости и, как следствие, могут возникнуть трудности с ликвидностью и исполнением денежных обязательств. Уменьшение доходности деятельности Эмитента может негативно отразиться на возможности принятия компетентным органом Эмитента решения о выплате дивидендов по ценным бумагам, на рыночной стоимости ценных бумаг и их ликвидационной стоимости, а также на исполнение обязательств по ценным бумагам Эмитента. 
Предполагаемые действия Эмитента в случае изменений в отрасли: 
В случае возникновения  вышеуказанного риска, Эмитент предпримет все возможные меры по уменьшению влияния сложившихся негативных изменений. Определение в настоящее время конкретных действий Эмитента при наступлении какого-либо из перечисленных в факторах риска события не представляется возможным, так как разработка адекватных соответствующими событиям мер затруднена неопределенностью развития ситуации в будущем. Параметры проводимых мероприятий будут зависеть от особенностей создавшейся ситуации в каждом конкретном случае. Эмитент не может гарантировать, что действия, направленные на преодоление возникших негативных изменений, приведут к существенному изменению ситуации, поскольку большинство приведенных рисков находятся вне контроля Эмитента.
В случае ухудшения ситуации в отрасли Эмитент в зависимости от сложившихся обстоятельств планирует: 
провести адекватные изменения в ценовой политике для поддержания спроса и объекты недвижимости на необходимом уровне;
оптимизировать расходы;
реализовать отдельные активы;
рассмотреть возможность организации различных вариантов привлечения дополнительного заемного и/или акционерного финансирования;
продолжить работу по привлечению к работе высококлассных специалистов, а также заключить договоры только с надежными партнерами, контрагентами, что позвонит в дальнейшем минимизировать риски и проводить детальный анализ планируемой деятельности Эмитента в целях уменьшения себестоимости вложений, минимизации структуры расходов и получения большей прибыли.

На внешнем рынке: 
Эмитент зарегистрирован в г.Пятигорске и осуществляет свою деятельность на территории г.Пятигорска Ставропольского края. В связи с этим отраслевые риски, связанные с деятельностью Эмитента, в целом, возникают, при осуществлении деятельности на внутреннем рынке, что характерно для большинства субъектов предпринимательской деятельности, работающих на территории Российской Федерации. Эмитент оценивает влияние рисков на внешнем рынке на деятельность и финансово-экономическое положение Эмитента и способность Эмитента исполнять обязательства по ценным бумагах как несущественные.
Предполагаемые действия Эмитента в случае изменений в отрасли:
В случае возникновения на внешнем рынке ситуации в отрасли Эмитента, которые могут оказать негативное влияние на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам, Эмитент предпримет все необходимые меры для снижения указанного риска.
Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности (отдельно на внешнем и внутреннем рынках), и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам.
На  внутреннем  рынке:   
Риски, связанные с возможным повышением цен на  сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности могут оказать влияние  на деятельность эмитента и на исполнение обязательств по ценным бумагам. Следовательно, увеличение цен на  сырье  и материалы  приведет к росту цен на   услуги, оказываемые Эмитентом, снижению спроса на  услуги, а, следовательно,  на  уменьшение  прибыли. Высокий уровень конкуренции может привести к необходимости снижения  цен на услуги, оказываемые  Эмитентом с целью обеспечения конкурентоспособности Эмитента на рынке. Снижение цен на  услуги  эмитента может привести к снижению рентабельности бизнеса, но не до такой степени, чтобы это оказало негативное влияние на исполнение обязательств Эмитента по ценным бумагам. Будущая выручка является в краткосрочной перспективе предсказуемой.  Наибольший эффект, снижающий возможные последствия от рисков ухудшения ситуации в данной отрасли можно достигнуть посредством построения системы маркетинговых мер, основанных на тщательном анализе запросов, интересов и возможностей потребителей.

На  внешнем рынке: 
Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности на внешнем рынке отсутствуют, т.к. Эмитент осуществляет деятельность только на территории Российской Федерации и  не осуществляет экспорт услуг.

Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию и (или) услуги эмитента (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), и их влияние на деятельность эмитента и исполнение им обязательств по ценным бумагам.

На  внутреннем  рынке: 
Высокий уровень конкуренции может привести к необходимости снижения  цен на услуги, оказываемые  Эмитентом с целью обеспечения конкурентоспособности Эмитента на рынке. Снижение цен на  услуги  эмитента может привести к снижению рентабельности бизнеса, но не до такой степени, чтобы это оказало негативное влияние на исполнение обязательств Эмитента по ценным бумагам. Будущая выручка является в краткосрочной перспективе предсказуемой.  Наибольший эффект, снижающий возможные последствия от рисков ухудшения ситуации в данной отрасли можно достигнуть посредством построения системы маркетинговых мер, основанных на тщательном анализе запросов, интересов и возможностей потребителей.

На  внешнем рынке: 
Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности на внешнем рынке отсутствуют, т.к. Эмитент осуществляет деятельность только на территории Российской Федерации и  не осуществляет экспорт услуг.

2.4.2. Страновые и региональные риски
Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в стране (странах) и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность при условии, что основная деятельность эмитента в такой стране (регионе) приносит 10 и более процентов доходов за последний завершенный отчетный период, предшествующий дате утверждения проспекта ценных бумаг:
В Российской Федерации продолжаются политические и экономические преобразования, которые оказывают и могут продолжать оказывать влияние на компании, которые ведут здесь свою деятельность. Соответственно, ведение деятельности в Российской Федерации связано с рисками, которые, как правило, не существуют в развитых странах и на развитых региональных рынках. 
Продолжающееся усиление санкций, введенных в 2014 г. США и Евросоюзом против ряда крупных российских компаний и банков, ухудшили возможности по привлечению долгового финансирования на зарубежном рынке российскими эмитентами, что оказало дополнительное давление на российскую экономику и увеличило страновой риск.
Российская Федерация является государством с развивающейся экономикой. Преобладание в структуре ее экспорта сырьевых товаров обуславливает относительно высокую зависимость экономических показателей от международной конъюнктуры на сырьевых рынках.
Политическая ситуация в РФ в настоящее время характеризуется относительной стабильностью и достаточно высоким уровнем поддержки политического курса Президента и Правительства со стороны большей части населения.
Общество зарегистрировано в г.Пятигорск Ставропольского края и осуществляет в нем свою деятельность.
Ставропольский край является политически стабильным регионом и риск возникновения в нем военных конфликтов и чрезвычайных положений незначителен. Однако существует риск проведения террористических актов, для минимизации которого Обществом принимаются меры обеспечения безопасности.
Социальная обстановка в г. Пятигорске и Ставропольском крае характеризуется как стабильная, с отсутствием выраженных межнациональных конфликтов, религиозного экстремизма и позволяет осуществлять хозяйственную деятельность с минимальными социально-политическими рисками. Риски терроризма и диверсионной деятельности оцениваются как минимальные.
Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения ситуации в стране (странах) и регионе на его деятельность:
В случае дестабилизации политической и экономической ситуации в России, которая может негативно повлиять на деятельность эмитента, последний будет принимать ряд мер по антикризисному управлению с целью максимального снижения негативного воздействия ситуации на общество, в том числе сокращение издержек и иных расходов.
Эмитент оценивает политическую и экономическую ситуацию в Ставропольском крае как относительно стабильную. Существенные отрицательные изменения и события в регионе деятельности Эмитента, которые могут негативно повлиять на его деятельность и экономическое положение, Эмитент рассматривает как минимальные. Однако в случае наступления указанных событий будут предприняты все необходимые меры, предписываемые действующим законодательством.
В частности, это может быть антикризисное управление включающее в себя:
- внедрение системы управления финансами;
- сосредоточение усилия на повышении внутренней эффективности компании и финансовой устойчивости;
- отслеживание рисков, мониторинг внешних и внутренних факторов, влияющих на деятельность компании и др.
Большая часть данных рисков не может быть подконтрольна Эмитенту из-за их глобального масштаба. 

Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в стране (странах) и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность:
Россия состоит из большого количества многонациональных субъектов Российской Федерации и включает в себя регионы с различным уровнем социального и экономического развития, в связи с чем нельзя полностью исключить возможность возникновения в ней локальных экономических, социальных и политических конфликтов, в том числе с применением военной силы. Однако, по мнению Эмитента, вероятность военных конфликтов и введения чрезвычайного положения в стране незначительна. 
Несмотря на то, что регион присутствия Эмитента не сильно удален от зон возможных вооружённых конфликтов северокавказского региона, риск открытого военного конфликта, а также риск введения чрезвычайного положения оценивается как минимально возможный на региональном уровне, т.к. этническая и социальная напряженность в Ставропольском крае невелика. Тем не менее, в случае наступления таких событий, Эмитент предпримет все необходимые меры, предписываемые действующим законодательством. В случае возникновения возможных военных конфликтов эмитент несет риски выведения из строя его основных средств.

Риски, связанные с географическими особенностями страны (стран) и региона, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность, в том числе повышенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью и т.п.:
В силу размера территории Российской Федерации, нельзя исключить страновые риски, связанные с географическими особенностями страны, в том числе повышенной опасностью стихийных бедствий, возможным прекращением транспортного сообщения и т.п. Эмитент не может повлиять на снижение данного риска. Однако основная деятельность осуществляется Эмитентом в Ставропольском крае, для которого данные риски минимальны, т.к. этот регион имеет устойчивый климат и, в основном, не подвержен природным катаклизмам и стихийным бедствиям, вполне благоприятен в сейсмологическом плане, с хорошо налаженной инфраструктурой. Планы обеспечения непрерывности бизнеса Эмитента позволят обеспечить достаточный уровень деятельности при наступлении  подобных неблагоприятных событий.

2.4.3. Финансовые риски
Подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, в связи с деятельностью эмитента либо в связи с хеджированием, осуществляемым эмитентом в целях снижения неблагоприятных последствий влияния вышеуказанных рисков. Описываются подверженность финансового состояния эмитента, его ликвидности, источников финансирования, результатов деятельности и тому подобного изменению валютного курса (валютные риски).
Указываются предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения валютного курса и процентных ставок на деятельность эмитента.
Указывается, каким образом инфляция может сказаться на выплатах по ценным бумагам, приводятся критические, по мнению эмитента, значения инфляции, а также предполагаемые действия эмитента по уменьшению указанного риска.
Эмитент не ведет расчетов в иностранной валюте, поэтому валютные риски напрямую исключены.
Эмитент может быть подвержен рискам, связанным с изменением процентных ставок в случае, если начнет осуществлять долгосрочные заимствования, поэтому рост процентных ставок может привести к увеличению стоимости заемного капитала и недостатку средств для развития предприятия, что отрицательно повлияет на прибыль Эмитента. В настоящее время основная деятельность Эмитента не зависит от изменения процентных ставок, так как эмитент не имеет долговых обязательств. 	
Рост инфляции может стать причиной увеличения себестоимости работ, услуг из-за индексации стоимости сырья и материалов, заработной платы и т.п. Поэтому в случае значительного превышения фактических показателей инфляции над прогнозами Правительства РФ, а именно - при увеличении темпов инфляции до 25-30% в год (критические  значения инфляции), эмитент планирует провести оптимизацию затрат и повышение оборачиваемости оборотных средств за счет изменения договорных отношений с потребителями. Снижение темпов инфляции при сохранении экономического роста будет способствовать дальнейшему увеличению реальных доходов предпринимателей и, как следствие, приведет к росту спроса  на услуги Эмитента. Напротив, увеличение темпов роста цен может привести как к снижению уровня продаж, так и к росту затрат Эмитента, стоимости заемных средств и стать причиной снижения показателей рентабельности. Наибольшее влияние на прибыль, а значит и на выплаты по ценным бумагам инфляция оказывает в области издержек. Что касается непосредственно выплат по ценным бумагам Эмитента, то повышение инфляции может снизить их реальную доходность для инвесторов. В случае стремительного роста инфляции Эмитент намерен уделять особое внимание повышению оборачиваемости оборотных активов, в первую очередь, за счет сокращения дебиторской задолженности.
Показатели финансовой отчетности эмитента, наиболее подверженные изменению в результате влияния указанных финансовых рисков. В том числе указываются риски, вероятность их возникновения и характер изменений в отчетности:

Факторы риска	Вероятность их возникновения	Показатели отчетности Эмитента, наиболее подверженные влиянию указанного риска	Характер изменений в отчетности	
Валютные риски	Отсутствует
(эмитент не ведет расчетов в иностранной валюте)	 отсутствуют	отсутствуют	
Рост процентных ставок	Отсутствует
(эмитент не имеет долговых обязательств)	 отсутствуют	отсутствуют	
Инфляционный риск	Низкая	•	выручка от реализации работ, услуг Эмитента;
•	 себестоимость работ, услуг, как то – затраты на закупку материалов и энергозатраты;
•	кредиторская и дебиторская задолженность;
•	денежные средства;
•	прибыль от основной деятельности;
•	затраты по основной деятельности и операционные и финансовые расходы	•	возможно повышение цен в целях компенсации влияния фактора 

•	рост затрат

•	увеличение сроков оборачиваемости

•	уменьшение свободных денежных средств

•	сокращение прибыли

	

Финансовое состояние эмитента, его ликвидность, т.е. результаты его хозяйственной деятельности, зависят от факторов риска, формирующих макросреду функционирования Эмитента, а именно: ограничительные меры по отношению к оказываемым услугам, конвертируемость национальной валюты, регулирование цен, уровень инфляции, внешний долг региона, страны.
Немаловажную роль в результатах хозяйственной деятельности эмитента играют рентабельность услуг, доходность собственного капитала,  а так же емкость рынка сбыта, которые порождают ряд рисков в области финансирования производственно-хозяйственной деятельности эмитента.
Устойчивость к вышеперечисленным рискам обеспечивается оперативной финансовой работой эмитента, от которой зависит постоянное обеспечение эмитента денежными средствами в размерах, необходимых для очередных платежей по обязательствам, а так же налаженные связи с заказчиками услуг эмитента, банками, государственными органами.
Риск банкротства эмитента в настоящее время маловероятен.
2.4.4. Правовые риски
Правовые риски, связанные с изменением валютного регулирования для внутреннего и внешнего рынка:
На внутреннем рынке:
Изменение валютного регулирования по мнению Эмитента не может существенно повлиять на его деятельность, поскольку все расчеты Эмитент производит в валюте Российской Федерации на  внутреннем рынке.
На внешнем рынке: 
Эмитент  зарегистрирован в г.Пятигорске и осуществляет свою деятельность  валюте  Российской Федерации. В связи с  этим, риски, связанные с изменением валютного регулирования  на внешнем рынке,  минимальны.

Правовые риски, связанные с изменением налогового законодательства для внутреннего и внешнего рынка:
На внутреннем рынке: 
Налоговое законодательство Российской Федерации подвержено достаточно частым изменениям. В связи с этим существует возможность принятия актов законодательства о налогах и сборах, устанавливающих новые налоги и (или) сборы, повышающих налоговые ставки, размеры сборов, устанавливающих или отягчающих ответственность за нарушение законодательства о налогах и сборах, устанавливающих новые обязанности или иным образом ухудшающих положение налогоплательщиков или плательщиков сборов, а также иных участников отношений, регулируемых законодательством о налогах и сборах. Не до конца устоявшаяся правоприменительная практика по отдельным нормам налогового законодательства создаёт потенциальный риск расхождений в их толковании с регулирующими органами. Такой риск, а также риск изменения налогового законодательства, влияет на Эмитента в той же степени, как и на всех участников коммерческого оборота. В частности, изменение налогового законодательства в части увеличения налоговых ставок или изменения порядков и сроков расчета и уплаты налогов может привести к уменьшению чистой прибыли Эмитента.
Риски изменения налогового законодательства и неоднозначность правоприменительной практики по отдельным нормам налогового законодательства, характерны для большей части субъектов предпринимательской деятельности, осуществляющих свою деятельность на территории Российской Федерации, и могут рассматриваться как страновые риски. Эмитент рассматривает данные риски как приемлемые.
Эмитент соблюдает действующее налоговое законодательство и осуществляет постоянный мониторинг изменений налогового законодательства, а также изменений в правоприменительной практике и учитывает все изменения при осуществлении налогового планирования. 

На внешнем рынке: 
Эмитент  зарегистрирован в г.Пятигорске  и осуществляет свою деятельность только в  России . В связи с этим   правовые риски, связанные с изменениями  налогового законодательства на внешнем рынке  минимальны.
        
 Правовые риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин для внутреннего и внешнего рынка:
Эмитент не осуществляет экспорт и импорт  товаров, работ или услуг. В связи с эти правовые риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин у Эмитента отсутствуют.

Риски, связанные с  изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
На внутреннем рынке: 
Изменение в Российской Федерации требований, связанных с лицензированием, на данном этапе не может негативно отразиться на деятельности Эмитента, т.к. основная  деятельность эмитента  не подлежат  лицензированию   в рамках действующего  законодательства РФ о лицензиях. Однако,  вероятность и в дальнейшем подобных событий невелика. Эмитент в состоянии оперативно отреагировать на новые требования законодательства и оформить необходимые лицензии и разрешения. Кроме того, Эмитент и далее не планирует пользоваться объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы).
На внешнем рынке:  
 Основная  деятельность эмитента  не подлежат  лицензированию в рамках действующего  законодательства о лицензиях и эмитент  не осуществляет внешнеэкономическую деятельность   за пределами  России.  Эмитент не планирует заниматься какой-либо деятельностью на внешнем рынке, осуществление которой требует получение специального разрешения (лицензии), в том числе не планирует пользоваться объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы) для внешнего рынка. В случае изменения  требований  по лицензированию, Эмитент  примет  необходимые меры  для получения  соответствующих лицензий.

Риски, связанные  и  изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которая может негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результатах текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент.
На внутреннем рынке: 
Правовые риски, связанные с изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента, которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, оцениваются Эмитентом как невысокие. Эмитент внимательно изучает изменения судебной практики, связанной с деятельностью Эмитента, с целью оперативного учета данных изменений в своей деятельности. В случае внесения изменений в судебную практику по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента, Эмитент намерен планировать свою финансово-хозяйственную деятельность с учетом этих изменений. Изменение судебной практики  по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента, не должно негативно сказаться  на результатах текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент.  Данный риск оценивается как приемлемый.
На внешнем рынке:  
Соответствующие риски отсутствуют.
2.4.5. Риск потери деловой репутации (репутационный риск)
К причинам возникновения у эмитента убытков в результате уменьшения числа клиентов (контрагентов) вследствие формирования негативного представления о финансовой устойчивости, финансовом положении эмитента, качестве его продукции (работ, услуг) или характере его деятельности в целом относятся:
- несоблюдение  Эмитентом  законодательства РФ;
- недостатки в управлении  рисками  Эмитента, приводящие к возможности  нанесения  ущерба деловой репутации;
- осуществление Эмитентом   рискованной кредитной, инвестиционной и рыночной  политики и пр.
- недостатки кадровой политики  при подборе и расстановке кадров;
- возникновение у  Эмитента конфликтов  интересов  с акционерами клиентами и контрагентами, а также  иными заинтересованными лицами;
- опубликование негативной  информации  о Эмитенте в СМИ и пр.
В результате  наступления негативных для Эмитента  факторов , спрос на услуги  может  упасть.
Эмитент  завоевал  репутацию надежного арендодателя,   помещения  и имущество которого   пользуются спросом у определенного  круга лиц. 
Репутационные риски  нельзя застраховать. Поэтому управление  ими  сводится к выходу  из зоны риска  или сокращению  вероятности  наступления  негативного события. Эмитент  придерживается  существующих  привил управления, которые  определяют  основу для его внутренней политики и стремиться  соответствовать  существующему  передовому опыту  во всех областях  корпоративного управления, в связи с чем  риск  потери  деловой  репутации  оценивается эмитентом  как невысокий.
2.4.6. Стратегический риск
В деятельности Эмитента не исключена возможность ошибок при принятии стратегических решений, которые могут существенным образом повлиять на его дальнейшее развитие. Основными элементами управления стратегическим риском являются: 
 финансовое планирование; 
 контроль за выполнением утвержденных планов; 
анализ изменений рыночной среды. 
Органы управления Эмитента состоят из высококвалифицированных специалистов с большим опытом стратегического планирования. Система принятия решений Эмитента носит иерархический, распределенный и коллегиальный характер, что в целом способствует снижению рисков принятия ошибочных решений. Эмитентом разрабатывается и регулярно пересматривается (корректируется) стратегия развития деятельности, учитывающая прогноз будущих возможностей и угроз деятельности, а также оценку сильных и слабых сторон общества. Возможные последствия принимаемых управленческих решений соизмеряются с величиной совокупного риска, который может принять Эмитент. 
Эмитентом осуществляется постоянный мониторинг процессов, происходящих на рынке, с целью оперативного принятия решений, снижающих негативное воздействие на деятельность Эмитента внешних факторов стратегического риска  (обостряющейся конкуренцией в сфере аренды недвижимости, повышения цен и т.д.); 
Риск возникновения у Эмитента убытков в результате ошибок (недостатков), допущенных при принятии решений, определяющих стратегию деятельности и развития Эмитента, оценивается как незначительный.

2.4.7. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Эмитент не имеет иных рисков, свойственных исключительно Эмитенту или связанных с осуществляемой Эмитентом основной (финансово-хозяйственной) деятельностью, помимо описанных ниже. В случае возникновения одного или нескольких из перечисленных ниже рисков Эмитент предпримет все возможные меры по минимизации негативных последствий.
Деятельность Эмитентра подвержена кредитным рискам, связанным с платежеспособностью контрагентов, поскольку оказывает услуги и реализует продукцию с отсрочкой платежа, выдает авансы на приобретение материалов (работ, услуг).
В целях снижения этих рисков руководством Эмитента принят регламент "Реализация продукции с отсрочкой платежа", в котором определены:
•	оценка платежеспособности контрагента;
•	оценка деловой репутации контрагента.
Кроме того в целях снижения рисков с некоторыми контрагентами применяются аккредитивные схемы расчетов, также прорабатывается вопрос факторинговых операций.
В целях снижения кредитных рисков по выданным авансам выбор контрагента осуществляет тендерная комиссия, которая также проводит оценку платежеспособности и деловой репутации. При прочих равных условиях выбор отдается поставщику с условиями оплаты по факту поставки. При некоторых сделках применяется банковская гарантия возврата авансового платежа и аккредитивная форма расчетов.

Риски, связанные с текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент:
            На дату утверждения настоящего Проспекта Эмитент  участвует в судебных разбирательствах, которые могут оказать существенное влияние на результаты деятельности или финансовое положение Эмитента. Перечень судебных процессов отражен в пункте 7.7. Проспекта. Финансовые потери Эмитента в случае, если судебные процессы будут проиграны составят порядка 2778 тыс.руб. Риск, что данные судебные процессы будут решены не в пользу Эмитента, существует.
 Эмитент не исключает, что в ходе своей обычной деятельности и в дальнейшем может стать участником различных разбирательств по юридическим и налоговым вопросам и объектом претензий, некоторые из которых связаны с развитием рынков и изменениями в условиях налогообложения и нормативного регулирования, в которых Эмитент осуществляет свою деятельность. Таким образом, обязательства Эмитента в рамках всех потенциальных судебных разбирательств, других процессуальных действий юридического характера или в связи с другими вопросами, потенциально могут оказать существенное влияние на финансовое положение, результаты деятельности или ликвидность Эмитента.

Риски, связанные с отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
Эмитент не осуществляет виды деятельности, требующие продления лицензий, и не использует в своей деятельности объекты, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы), в связи с чем риски, связанные с отсутствием возможности продлить действие лицензий Эмитента, отсутствуют.

Риски, связанные с возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента:
Эмитент не предоставлял обеспечение по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ Эмитента. Эмитент несет риск, связанный с возможной солидарной ответственностью по сделкам, заключенным дочерними обществами Эмитента во исполнение указаний или с согласия Эмитента. 
 
Риски, связанные с возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента:
Вероятность возникновения риска невысока, для уменьшения рисков потери потребителей Эмитент будет стараться обладать высокой конкурентоспособностью и надежной репутацией, а также проводить мероприятия по укреплению своих позиций на рынке.
Раздел III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Публичное акционерное общество "МАШУК"
Дата введения действующего полного фирменного наименования: 09.01.2019
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ПАО "МАШУК"
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 09.01.2019

Полное или сокращенное фирменное наименование эмитента (наименование для некоммерческой организации) является схожим с наименованием другого юридического лица
Наименования таких юридических лиц:
ГАРАЖНЫЙ КООПЕРАТИВ "МАШУК", ОГРН 1062632032187, адрес (место нахождения): 357500, Ставропольский край, г.Пятигорск, ул.Кузнечная, 2Б (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1140918000365, адрес (место нахождения): 369415, КЧР, Хабезский район, аул Малый Зеленчук, ул.У.Хабекова, 66 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1147748152750, адрес (место нахождения): 117342, г.Москва, ул.Бутлерова,  дом 17Б (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1162651070438, адрес (место нахождения): 355040, г.Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, дом 16А (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1157746919340, адрес (место нахождения): 119619, г.Москва, ул.Производственная, дом 11/1, помещение 1 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ТОВАРИЩЕСТВО СОБСТВЕННИКОВ ЖИЛЬЯ "МАШУК", ОГРН 1072600001330, адрес (место нахождения): 355000, г.Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, дом 20/3, офис 38  (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1112651003024, адрес (место нахождения): 357528, Ставропольский край, г.Пятигорск, ул.Февральская, дом 54, литер Г1, помещение 217 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1132651010117, адрес (место нахождения): 355029, г.Ставрополь, ул.Ленина, дом 484 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1035008367580, адрес (место нахождения): 141308, Московская область, Сергиево-Посадский район, г.Сергиев Посад, ул.Зубачевская, дом 11А (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1035005522639, адрес (место нахождения): 141002, Московская область, городской округ Мытищи, г.Мытищи, ул.Шараповская, дом 1 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1157746104031, адрес (место нахождения): 111398, г.Москва, шоссе Карачаровское, дом 2, строение 2 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1034500002679, адрес (место нахождения): 640007, Курганская область, г.Курган, ул.Панфилова, дом 23А (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1152651002020, адрес (место нахождения): 357600, Ставропольский край, г.Ессентуки, ул.Баталинская, дом 9, офис 17 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1082632004883, адрес (место нахождения): 357500, Ставропольский край, г.Пятигорск, пос. Горячеводский, ул.Ленина, дом 34 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1026300843656, адрес (место нахождения): 443902, г.Самара, пос.Прибрежный, ул.Знаменосная, дом 5  (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1022603223796, адрес (место нахождения): 357500, Ставропольский край, г.Буденновск, ул.Южная, дом 68 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1023000835560, адрес (место нахождения): 414021, г.Астрахань, ул.Боевая, дом 134 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
КРЕСТЬЯНСКОЕ ФЕРМЕРСКОЕ ХОЗЯЙСТВО "МАШУК", ОГРН 1020700539804, адрес (место нахождения): 361725, КБР, Зольский район, с.Псынадаха, ул.Первомайская, дом 11  (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1022002550591, адрес (место нахождения): 364037, Чеченская Республика, г.Грозный, ул. Им.М.Н.Нурбагандова, дом 7 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «МАШУК», ОГРН 1142130009779, адрес (место нахождения): 428037, Чувашия, г.Чебоксары, ул.Ленинского комсомола, дом 29А (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ МАШУК, ОГРН 1042600209024, адрес (место нахождения): 101000, г.Москва, ул. Бульвар Волжский, дом 113А, корпус 7 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
КООПЕРАТИВНАЯ (БЕЗ УТОЧНЕНИЯ) МАШУК, ОГРН 1077746032308, адрес (место нахождения): г.Москва, улица Тюленева Генерала, дом 10, корпус А (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО ЗАКРЫТОГО ТИПА МАШУК, ОГРН 5077746571348, адрес (место нахождения): 129224, г. Москва, проезд Студеный, дом 32, корпус 1, офис 98 (сведения приведены в соответствии информацией Единого государственного реестра юридических лиц, раскрытой на странице http://egrul.nalog.ru/)
Пояснения, необходимые для избежания смешения указанных наименований:
Во избежание смешения указанных наименований следует обратить внимание на организационно-правовую форму юридических лиц (Эмитент является публичным акционерным обществом).

Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Акционерное общество «Машук»
Сокращенное фирменное наименование: АО «Машук»
Дата введения наименования: 29.08.1991
Основание введения наименования:
Решение конференции организации арендаторов Пятигорской швейной фабрики Пятигорского промышленно-торгового швейного объединения «Машук» от 30.05.1991 г протокол №3, зарегистрировано Решением Пятигорского исполнительного комитета Совета народных депутатов 29.08.1991 года, № 530/1.

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «МАШУК»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «МАШУК»
Дата введения наименования: 29.12.1995
Основание введения наименования:
Решение общего собрания акционеров от 20.11.1995г., зарегистрировано 29.12.1995 года распоряжением главы Администрации г.Пятигорска, № 876 РИУ.

Полное фирменное наименование: Акционерное общество «МАШУК»
Сокращенное фирменное наименование: АО «МАШУК»
Дата введения наименования: 22.06.2017
Основание введения наименования:
решение годового общего собрания акционеров от 09.06.2017 г. (Протокол № б/н от 13.06.2017 г.), 22.06.2017 года  Межрайонной инспекцией Федеральной налоговой службы № 11 по Ставропольскому краю внесена запись о государственной регистрации  изменений за государственным регистрационным номером (ГРН) 2172651304220

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: 530/1
Дата государственной регистрации: 29.08.1991
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Пятигорский исполнительный комитет Совета народных депутатов
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1022601610756
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 26.07.2002
Наименование регистрирующего органа: Инспекция МНС России по г.Пятигорску Ставропольского края
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Эмитент создан на неопределенный срок
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии) и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента:
Швейное объединение «Машук» было создано в 1936 г. и с первых дней входило в число предприятий, являющихся системообразующим звеном отрасли. «Машук» всегда располагал лучшим оборудованием, лучшими специалистами и самыми передовыми технологиями, что позволяло ему оставаться самым крупным швейным предприятием Юга России.
В 1991 году Объединение «Машук» было преобразовано в АО «Машук» и перешло в собственность рабочего коллектива. В тот период проводимые в стране реформы вынудили руководство Объединения резко снизить производственные мощности. По окончании затянувшегося курса «шоковой терапии» от некогда промышленного гиганта осталось только головное предприятие — Швейная фабрика «Машук» в городе Пятигорске.
В середине 90-х годов на фабрику пришло много молодых специалистов, была проведена организационная и финансовая реструктуризация. Все усовершенствования были продиктованы новыми условиями складывающегося рынка и позволили фабрике оптимизировать свою хозяйственную деятельность.
С 1996 года по ряду причин, основным видом деятельности стала сдача в наем собственных помещений.
Сегодня основной целью общества является извлечение прибыли, так же путем предоставления в аренду современных помещений и складов в торгово-офисном комплексе «Машук» с максимально развитой инфраструктурой, высоким автомобильным и пешеходным трафиком, с отличной транспортной  доступностью. 
Миссия эмитента: отсутствует.
Иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение, для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента: иная информация отсутствует.
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента
357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск
Адрес эмитента, указанный в едином государственном реестре юридических лиц
357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54
Телефон: (8793) 37-80-05, 37-78-28
Факс: (8793) 37-78-28
Адрес электронной почты: zaomashuk@mail.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: 
https://disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=2632003433

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
2632003433
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Основные виды экономической деятельности эмитента
Код вида экономической деятельности, которая является для эмитента основной

Коды ОКВЭД	
68.20.2	
68.32.2	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
Основным рынком сбыта эмитента является рынок аренды и управления собственным или арендованным нежилым недвижимым имуществом, основной рынок предоставляемых услуг в г.Пятигорск Ставропольского края.
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
Возможное ухудшение ситуации на рынке может быть связано с общим экономическим ухудшением в стране. Этот фактор может привести к снижению покупательской способности и, как следствие, спроса на услуги эмитента.
С целью уменьшения влияния данного фактора, эмитент предполагает направить свои действия на: 
•	повышение конкурентной привлекательности недвижимости за счет проведения ее ремонта и расширения предлагаемых услуг;
•	снижение цены аренды за счет оптимизации затрат;
•	снижение стоимости содержания и эксплуатации недвижимости, в том числе для арендаторов, за счет повышения энергоэффективности применяемых коммунальных систем.
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
Эмитент не имеет разрешений (лицензий) сведения которых обязательно указывать в ежеквартальном отчете
3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом, специализированным обществом.
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых. Эмитент не имеет подконтрольных организаций, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых.
3.2.8. Дополнительные сведения об эмитентах, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи. Эмитент не имеет подконтрольных организаций, основной деятельностью которых является оказание услуг связи.
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Планы эмитента в отношении будущей деятельности сводятся к расширению своей деятельности (сдача имущества в аренду) за счет повышения капитализации и качества оказываемых услуг.  Изменений, касающихся организации нового производства, модернизации и реконструкции в ближайший период не планируется.
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
Эмитент не участвует в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА «МАШУК»
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА "МАШУК"
Место нахождения
357528 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск,, г.Пятигорск, ул.Февральская,  54, литер Г, помещение 233 54 литер Г
ИНН: 2632061643
ОГРН: 1022601611339

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право распоряжаться более 50 процентов голосов в высшем органе управления подконтрольной эмитенту организации
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации: 100%
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента: 0%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности общества:
Аренда и управление собственным или арендованным нежилым недвижимым имуществом

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Мотышен Владимир Валерьевич	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
Дополнительной информации нет

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "МАШУК-МОДА"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "МАШУК-МОДА"
Место нахождения
357528 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54
ИНН: 2632067910
ОГРН: 1032600740810

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право распоряжаться более 50 процентов голосов в высшем органе управления подконтрольной эмитенту организации
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации: 100%
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента: 0%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности общества:
Аренда и управление собственным или арендованным нежилым недвижимым имуществом

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Солуянова Раиса Федоровна	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
Дополнительной информации-нет

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
Раздел IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается

4.3. Финансовые вложения эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
4.4. Нематериальные активы эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Эмитент не проводил разработок в области научно – технического развития, результатом которых стало бы получение лицензий и патентов. Затрат на осуществление научно – технической деятельности за счет собственных средств эмитент не производил.
Эмитент не создавал и не получал правовой охраны основных объектов интеллектуальной собственности.
Факторы риска, связанные с возможностью истечения сроков действия основных для эмитента патентов, лицензий на использование товарных знаков, отсутствуют.
Политика в области научно-технического развития  у эмитента отсутствует.
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Начиная с 2010 года, на рынке торговой недвижимости городов Кавказских Минеральных Вод наблюдается активное строительство качественных торговых площадей. К тому же, основным источником увеличения торговых площадей в последнее время стало реконструкция объектов, а также выведение офисных площадей на рынок путем перевода из жилого назначения в нежилое.
Что касается уровня деловой активности, то рынок офисных помещений очень чувствителен к изменениям внешнеэкономических факторов, что обусловило в 2014 г. – 2016 г. поведение игроков. Изменение конъюнктуры рынка, наметившееся еще в 2013 г. и получившее свое развитие в дальнейшем, в сторону превышения объема предложения над спросом, побудило ряд игроков дождаться дальнейшего более существенного снижения ставок аренды.
Для рынка качественных торгово-офисных помещений региона КМВ в 2014г. – 2016г. охарактеризовался замедлением темпов развития в силу политических и экономических факторов. Тем не менее, наиболее значительное развитие происходит в торгово-офисной недвижимости.
Для рынка торговой недвижимости г.Пятигорска характерно активное развитие, связанное с реализацией программы строительства гипермаркетов, крупных торгово-развлекательных центров, торговых центров и реконструкцией магазинов. 
2017 год на рынке коммерческой недвижимости прошел в ожидании хороших новостей, но не до конца оправдал оптимистичные ожидания. Во втором квартале 2017 года произошло незначительное укрепление ставок аренды, обусловленное не столько макроэкономикой и ростом деловой активности, сколько коррекцией после затяжного падения (пресловутый «отскок»). В 2018 году наблюдалось увеличение ввода торговых и офисных площадей, снижение доли пустующих площадей во всех сегментах коммерческой недвижимости, а также незначительный рост ставок аренды или сохранение их на текущем уровне. Судя по отсутствию сколь-нибудь заметного роста как цен, так и ставок по всем сегментам, стагнация на рынке коммерческой недвижимости продолжается. В силу системного характера проблем в макроэкономике, быстрого выхода из этой ситуации ожидать не приходится.  
Сохранение стабильного курса рубля позволит постепенно вернуть доверие к рынку недвижимости. 
Цена предложения и ставка арендной платы в основном зависят от привлекательности района, локальных особенностей расположения, уровня отделки и расположения на этаже. Ставки аренды и цены предложений для торгово-офисных помещений различаются достаточно сильно. При этом следует отметить, что величина арендной ставки зависит от того, включены или не включены туда коммунальные платежи. В большинстве случаев, арендодатели предлагают помещения по ставке арендной платы, которая не включает в себя коммунальные платежи.
Основные факторы, оказывающие влияние на состояние отрасли:
рост инфляции; 
высокая конкуренция между арендодателями;
износ основных фондов и потребность в модернизации;
снижение платежеспособности предпринимателей.

Общество является торгово-офисным комплексом с максимально развитой инфраструктурой, высоким автомобильным и пешеходным трафиком. Общество предлагает аренду производственных и офисных помещений различной площади и благоустройства.

Общая оценка результатов деятельности эмитента в данной отрасли: 
в 2013-2018 годах эмитент успешно осуществлял свою деятельность; был выполнен большой объем работ, в результате чего были достигнуты положительные показатели прибыльности предприятия. 
 Обществом налажены устойчивые связи с арендаторами. Располагая квалифицированным коллективом, а также необходимой имущественной базой, общество положительно зарекомендовало себя как надежный поставщик качественных услуг.

Оценка соответствия результатов деятельности эмитента тенденциям развития отрасли: результаты деятельности Эмитента соответствуют тенденциям развития отрасли.

Причины, обосновывающие полученные результаты деятельности: неуклонное стремление к повышению качества оказываемых услуг и к расширению сопутствующих услуг, наличие квалифицированных специалистов, грамотная управленческая политика.

4.7. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Положительными факторами и условиями, влияющими на деятельность общества и оказывающими влияние на увеличение размера выручки и прибыли от основной деятельности, являются:
стабильный спрос на услуги со стороны как традиционных партнеров, так и со стороны новых заказчиков;
наличие профессионального коллектива;
наличие необходимых помещений;
высокое качество предоставляемых услуг.

Прогноз в отношении продолжительности действия указанных факторов и условий: при постоянном действии указанных факторов эмитент может быть уверен в стабильном доходе и устойчивом финансовом состоянии. Стабильное наличие данных факторов может улучшить деятельность предприятия. Эмитент рассчитывает на продолжительность действия данных факторов при условии стабильного экономического состояния страны.

Отрицательными факторами и условиями, влияющими на деятельность общества и оказывающими влияние на уменьшение размера выручки от продажи продукции и прибыли от основной деятельности, являются:
рост инфляции; 
высокая конкуренция между арендодателями;
износ основных фондов и потребность в модернизации;
снижение платежеспособности предпринимателей.

Изменение курсов иностранных валют могут оказать негативное влияние на деятельность эмитента и на изменение его выручки и прибыли в случае сильного колебания курсов валют, и как следствие, общая финансовая неустойчивость экономики.

Прогноз в отношении продолжительности действия указанных факторов и условий: при постоянном влиянии указанных факторов прибыльность эмитента может резко упасть, финансовое положение эмитента может стать неустойчивым. Эмитент расценивает действие данных факторов как вероятное, но не прогнозирует слишком резкого их влияния на свою деятельность.

Действия, предпринимаемые Эмитентом, и действия, которые Эмитент планирует предпринять в будущем для эффективного использования данных факторов и условий: 
снизить управленческие и иные расходы;
осуществить привлечение новых клиентов;
оптимизировать численность персонала;
осуществить планирование доходов и расходов на следующий год.

По мнению эмитента, осуществление данного комплекса мер позволит обществу достичь в ближайшем будущем улучшения результатов деятельности.

Способы, применяемые Эмитентом, и способы, которые Эмитент планирует использовать в будущем для снижения негативного эффекта факторов и условий, влияющих на деятельность Эмитента:
стратегическое планирование;
инвестиционное планирование;
бизнес-планирование;
бюджетное планирование;
налоговое планирование;
корпоративное управление;
усиление финансового контроля.

Существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения Эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период:
снижение покупательского интереса к предоставляемым услугам (невысокая вероятность);
рост цен на электроэнергию, воду, строительные материалы, товары, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности (вероятность наступления фактора возможная)
рост инфляции (вероятность наступления фактора возможная)

Существенные события/факторы, которые могут улучшить результаты деятельности Эмитента, и вероятность их наступления, а также продолжительность их действия:
стабильный спрос на предоставляемые  эмитентом услуги;
высокая конкурентоспособность предоставляемых услуг;
наличие налаженных партнерских связей.

Вероятность наступления указанных событий /факторов Эмитент расценивает как высокую и продолжительную.

4.8. Конкуренты эмитента
Основными конкурентами эмитента являются:
1. Закрытое акционерное общество "Региональный деловой центр" (г.Пятигорск, ул.Крайнего, 49)
 
Основными конкурентами эмитента являются Гипер и Супермаркеты, деловые центры и другие собственники зданий, построенных под аренду, и осуществляющие свою деятельность в г.Пятигорске.
Эмитент не рассматривает конкурентов за рубежом в связи с тем, что хозяйственная деятельность за пределами Российской Федерации эмитентом не ведется
Перечень факторов конкурентоспособности эмитента:
 высокий уровень оказываемых услуг;
 наличие стабильных деловых связей с контрагентами;
 наличие квалифицированного персонала;
 выгодное месторасположение;
 грамотная маркетинговая и управленческая политика.
Степень влияния указанных факторов на конкурентоспособность эмитента: описанные выше факторы оказывают важное влияние на конкурентоспособность эмитента. Каждый из перечисленных факторов играет в отдельности существенную роль в деятельности эмитента.

Раздел V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
Органами управления Общества являются:
Общее собрание акционеров;
Совет директоров;
Единоличный исполнительный орган - Генеральный директор.
Высшим органом управления Обществом является общее собрание акционеров.
Совет директоров Общества осуществляет общее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных действующим законодательством к компетенции общего собрания акционеров.
Совет директоров избирается общим собранием акционеров  в количестве 5 человек.
Председатель Совета директоров избирается членами Совета директоров из их числа большинством голосов от общего числа избранных членов Совета директоров.
Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется единоличным исполнительным органом – Генеральным директором Общества.
К компетенции общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:
внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции;
реорганизация Общества;
ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационного балансов;
определение количественного состава членов Совета директоров Общества, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, представляемых этими акциями;
уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций; 
увеличение уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций посредством закрытой подписки акций (эмиссионных ценных бумаг Общества, конвертируемых в акции) и посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций (конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг); 
образование исполнительного органа общества, досрочное прекращение его полномочий;
избрание членов ревизионной комиссии (ревизора) и досрочное прекращение их полномочий;
утверждение аудитора Общества;
выплата (объявление) дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев отчетного года; 
утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности общества; 
распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов, за исключением выплаты (объявления) дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев отчетного года) и убытков общества по результатам отчетного года;
определение порядка ведения общего собрания;
избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
дробление и консолидация акций; 
принятие решений о согласии на совершение или о последующем одобрении сделок, в совершении которых имеется заинтересованность, в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»;  
принятие решений о согласии на совершение или о последующем одобрении крупных сделок в случаях, в случаях, предусмотренных ФЗ «Об акционерных обществах»;  
принятие решения об участии в финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества; 
принятие решения об обращении с заявлением о делистинге акций общества и (или) эмиссионных ценных бумаг общества, конвертируемых в его акции;
решение иных вопросов, предусмотренных действующим законодательством.
Общее собрание акционеров общества не вправе рассматривать и принимать решения по вопросам, не отнесенным к его компетенции ФЗ «Об акционерных обществах».
К компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
определение приоритетных направлений деятельности Общества;
созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров Общества, за исключением случаев, предусмотренных пунктом 10.21. Устава;
утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании   и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества  в соответствии с настоящим Уставом и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров; 
увеличение уставного капитала общества путем размещения обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций;
определение цены (денежной оценки)  имущества,  цены  размещения или порядка ее определения и цены  выкупа  эмиссионных  ценных  бумаг  в  случаях,  предусмотренных Уставом  и  законодательством;
приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных настоящим Уставом;
рекомендации по размеру выплачиваемых ревизионной комиссии (ревизору) Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора;
рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
использование резервного и иных фондов Общества;
утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено к компетенции общего собрания акционеров или   исполнительного органа;
создание филиалов и открытие представительств Общества; 
согласие на совершение или последующее одобрение крупных сделок, в случаях, предусмотренных настоящим Уставом  и ФЗ «Об акционерных обществах»; 
согласие на совершение или последующее одобрение сделок, в совершении которых имеется заинтересованность в случаях,  предусмотренных  Уставом  и  ФЗ «Об акционерных обществах»;
утверждение  регистратора  Общества  и  условий  договора  с  ним,  а  также  расторжение  договора  с  ним;
принятие решения  об участии и о прекращении участия Общества в других организациях  за исключением организаций, указанных в Уставе; 
принятие решения об обращении с заявлением о листинге акций общества и (или) эмиссионных ценных бумаг общества, конвертируемых в акции общества; 
иные  вопросы,   предусмотренные  Уставом, действующим законодательством.
Вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества, не могут быть переданы на решение исполнительному органу Общества.
Генеральный директор Общества организует выполнение решений общего собрания акционеров и Совета директоров Общества.
В соответствии с положениями Устава эмитента:
Исполнительный орган Общества:
осуществляет руководство текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров и Совета директоров Общества;
без доверенности действует от имени Общества, в том числе представляет интересы Общества в государственных, муниципальных и иных органах власти и управления, в судах общей юрисдикции, арбитражных судах, а также других предприятиях, организациях;
заключает сделки стоимостью, не превышающей 25 процентов балансовой стоимости активов Общества, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату, распоряжается средствами Общества в пределах предоставленных ему прав; 
в пределах имеющихся полномочий издает приказы, распоряжения, иные локальные акты, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
выдает доверенности от имени Общества, в том числе доверенности с правом передоверия;
утверждает штатное расписание Общества, штат сотрудников Общества;
утверждает внутренние документы Общества, за исключением документов, утверждение которых отнесено Уставом Общества к компетенции общего собрания акционеров, Совета директоров;
открывает в банках расчетные и иные счета;
совершает иные действия, необходимые для достижения целей и задач Общества.

Эмитентом не утвержден (не принят) кодекс корпоративного управления либо иной аналогичный документ
За последний отчетный период вносились изменения в устав эмитента, а также во внутренние документы, регулирующие деятельность его органов управления
Сведения о внесенных за последний отчетный период изменениях в устав эмитента, а также во внутренние документы, регулирующие деятельность его органов управления:
09.01.2019г. Зарегистрирована новая редакция устава ПАО "МАШУК"
Новая редакция устава наскрыта на странице митента в сети "Интернет" - https://disclosure.1prime.ru/portal/default.aspx?emId=2632003433

Дополнительной информации нет
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО: Леонтьев Сергей Павлович
(председатель)

Год рождения: 1956

Образование:
Высшее. Ленинградский институт текстильной и легкой промышленности им С.М.Кирова.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
29.08.1991	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Заместитель генерального директора по общим вопросам	
26.03.2012	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Председатель Совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0025
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.0025

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Мотышен Валерий Иосифович

Год рождения: 1948

Образование:
Высшее. Ленинградский институт текстильной и легкой промышленности им С.М.Кирова.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
29.08.1991	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Генеральный директор	
26.03.2012	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Член Совета директров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 89.0093
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 89.0093

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Евстафьева Наталья Михайловна

Год рождения: 1955

Образование:
Высшее. Ставропольский сельскохозяйственный институт
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
01.09.1995	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Заместитель генерального директора по финансовым вопросам-главный бухгалтер	
26.03.2012	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Член Совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0375
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.0375

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Козленко Ия Павловна

Год рождения: 1933

Образование:
Высшее. Московский институт текстильной и легкой промышленности
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
29.08.1991	17.09.2013	ПАО "МАШУК"	Заместитель генерального директора	
17.09.2013	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Пенсионер	
26.03.2012	настоящее время		Член Совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.0025
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.0025

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Муругова Татьяна Николаевна

Год рождения: 1956

Образование:
Среднее профессиональное. Ставропольский технологический Техникум
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
01.07.2009	30.06.2015	ИП Женихова А.В.	Начальник ОТК	
01.07.2015	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Начальник ОТК	
26.03.2012	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Член Совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.004
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.004

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров (наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном капитале дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Мотышен Валерий Иосифович
Год рождения: 1948

Образование:
Высшее. Ленинградский институт текстильной и легкой промышленности им С.М.Кирова.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
29.08.1991	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Генеральный директор	
26.03.2012	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Член Совета директров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 89.0093
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 89.0093

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
5.3. Сведения о размере вознаграждения и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:
Вознаграждения
Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2018	2019, 3 мес.	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	2 249 347	565 495	
Заработная плата	70 000		
Премии			
Комиссионные			
Иные виды вознаграждений	970 791		
ИТОГО	3 300 138	565 495	

Сведения о принятых уполномоченными органами управления эмитента решениях и (или) существующих соглашениях относительно размера такого вознаграждения, подлежащего выплате, и (или) размера таких расходов, подлежащих компенсации:
Существующих соглашений относительно таких выплат в текущем году - нет

Компенсации
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование органа управления	2018	2019, 3 мес.	
Совет директоров	0	0	

Дополнительной информации-нет

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, а также об организации системы управления рисками и внутреннего контроля

Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) и внутренними документами эмитента:
Для осуществления контроля за финансово-хозяйственной деятельностью общим собранием акционеров  в   соответствии  с  Уставом  Общества  избирается  Ревизор сроком на один год.
Порядок деятельности Ревизора определяется внутренним документом общества, утверждаемым общим собранием акционеров. 
В соответствии с п. 4.2. Положения о Ревизоре Общества:
В компетенцию Ревизора входит:
проверка финансовой документации общества, бухгалтерской отчетности, заключений комиссии по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
анализ правильности и полноты ведения бухгалтерского, налогового, управленческого и статистического учета;
проверка правильности исполнения бюджетов общества, утверждаемых советом директоров общества; 
проверка правильности исполнения порядка распределения прибыли общества за отчетный финансовый год, утвержденного общим собранием акционеров;
анализ финансового положения общества, его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств, чистых активов и уставного капитала, выявление резервов улучшения экономического состояния общества, выработка рекомендаций для органов управления обществом;
проверка своевременности и правильности платежей поставщикам продукции и услуг, платежей в бюджет и внебюджетные фонды, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашения прочих обязательств;
подтверждение достоверности данных, включаемых в годовые отчеты общества, годовую бухгалтерскую отчетность, распределение прибыли, отчетной документации для налоговых и статистических органов, органов государственного управления;
подтверждение достоверности сведений, содержащихся в отчете о заключенных обществом в отчетном году сделках, в совершении которых имеется заинтересованность;
проверка правомочности генерального директора по заключению договоров от имени общества;
проверка правомочности решений, принятых советом директоров, единоличным исполнительным органом, ликвидационной комиссией, их соответствия уставу общества и решениям общего собрания акционеров;
анализ решений общего собрания на их соответствие закону и уставу общества.
подготовка и представление заключения по результатам годовой проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества, годового отчета, проекты изменений и дополнений, вносимых в Положение о Ревизоре.

Сведения об организации системы управления рисками и внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента (внутреннего аудита) изложены в  Политике в области  внутреннего контроля и управления рисками ПАО "Машук", утвержденного Советом директоров общества (протокол от 30.01.2019г. №б/н) Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету

В обществе не образован комитет по аудиту совета директоров
Информация о наличии отдельного структурного подразделения (подразделений) эмитента по управлению рисками и внутреннему контролю (иного, отличного от ревизионной комиссии (ревизора), органа (структурного подразделения), осуществляющего внутренний контроль за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента), его задачах и функциях:
в настоящее время не сформировано
Информация о наличии у эмитента отдельного структурного подразделения (службы) внутреннего аудита, его задачах и функциях:
в настоящее время не сформировано
Политика эмитента в области управления рисками и внутреннего контроля:
Политика в области  внутреннего контроля и управления рисками ПАО "Машук", утверждена Советом директоров общества. 
Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету

Эмитентом утвержден (одобрен) внутренний документ эмитента, устанавливающий правила по предотвращению неправомерного использования конфиденциальной и инсайдерской информации.
Сведения о наличии внутреннего документа эмитента, устанавливающего правила по предотвращению неправомерного использования конфиденциальной и инсайдерской информации:
В обществе разработан и утвержден порядок доступа к инсайдерской информации, правила охраны ее конфиденциальности и контроля за соблюдением требований  ФЗ № 224-ФЗ от 27.07.2010г.  
Соглашение о конфиденциальности (Договор о нераспространении информации) размещено на сайте  общества www.mashyk.ru    

Дополнительная информация:
Дополнительной информации нет 
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизор
Сведения о ревизоре
ФИО: Савельева Валентина Ивановна
Год рождения: 1949

Образование:
среднее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
29.01.1991	настоящее время	ПАО "МАШУК"	Старший бухгалтер	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.001
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.001

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а для тех дочерних и зависимых обществ эмитента, которые являются акционерными обществами, - также доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента
Лицо указанных долей не имеет. Опционов, в результате осуществления прав по которым могут быть приобретены акции дочернего или зависимого общества эмитента, лицо не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.6. Сведения о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Информация не указывается, в виду отсутствия в эмитенте, за исключением физического лица, занимающего должность (осуществляющего функции) ревизора эмитента, органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью
5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2018	2019, 3 мес.	
Средняя численность работников, чел.	38	33	
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	10 351 466	2 490 290	
Выплаты социального характера работников за отчетный период	1 075 790	20 000	

Изменение численности сотрудников (работников) за раскрываемый период не является для эмитента существенным.
Ключевым сотрудником эмитента является генеральный директор Общества. Информация о лице, занимающем должность генерального директора, приведена в п.5.2.2 настоящего ежеквартального отчета.
Сведения о создании сотрудниками (работниками) эмитента профсоюзного органа: профсоюзный орган не создан.
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента, а также не предоставляет и не предусматривает возможности предоставления сотрудникам (работникам) эмитента опционов эмитента, а также не заключал соглашения со своими сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале Эмитента
Раздел VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 213
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 0

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента):
Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иного списка лиц, составленного в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 01.04.2018
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 215
Информация о количестве собственных акций, находящихся на балансе эмитента на дату окончания отчетного квартала
Собственных акций, находящихся на балансе эмитента нет
Информация о количестве акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям
Акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям нет
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - о таких участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
1.

ФИО: Мотышен Валерий Иосифович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 89.0093%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 89.0093%

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
Иных сведений нет

2.

ФИО: Корецкая Светлана Александровна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 10.615%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 10.615%

Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
Иных сведений нет

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
В уставном капитале эмитента нет долей, находящихся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации) или муниципальной собственности
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
Ограничений на участие в уставном капитале эмитента нет
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем пятью процентами уставного капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее пятью процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 01.04.2018
Список акционеров (участников)
ФИО: Мотышен Валерий Иосифович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 98.4352
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 98.4352

Дополнительная информация:
Дополнительной информации нет
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
Раздел VII. Бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

2018
Бухгалтерский баланс
на 31.12.2018
		Коды	
Форма по ОКУД	0710001	
	Дата	31.12.2018	
Организация: Публичное акционерное общество "МАШУК"	по ОКПО	00303172	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	2632003433	
Вид деятельности: 68.20.2	по ОКВЭД	68.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: публичное акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 47 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54			

Пояснения	АКТИВ	Код строки	На 31.12.2018 г.	На 31.12.2017 г.	На  31.12.2016 г.	
1	2	3	4	5	6	
	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Нематериальные активы	1110				
	Результаты исследований и разработок	1120				
	Нематериальные поисковые активы	1130				
	Материальные поисковые активы	1140				
	Основные средства	1150	15 200	8 978	9 227	
	Доходные вложения в материальные ценности	1160				
	Финансовые вложения	1170	4 679	4 681	4 681	
	Отложенные налоговые активы	1180				
	Прочие внеоборотные активы	1190				
	ИТОГО по разделу I	1100	19 879	13 659	13 908	
	II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Запасы	1210	8	23	49	
	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	1220				
	Дебиторская задолженность	1230	2 788	23 218	19 469	
	Финансовые вложения (за исключением денежных эквивалентов)	1240				
	Денежные средства и денежные эквиваленты	1250	2 555	4 340	4 878	
	Прочие оборотные активы	1260				
	ИТОГО по разделу II	1200	5 351	27 581	24 396	
	БАЛАНС (актив)	1600	25 230	41 240	38 304	

Пояснения	ПАССИВ	Код строки	На 31.12.2018 г.	На 31.12.2017 г.	На  31.12.2016 г.	
1	2	3	4	5	6	
	III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ					
	Уставный капитал (складочный капитал, уставный фонд, вклады товарищей)	1310	4 000	78	78	
	Собственные акции, выкупленные у акционеров	1320				
	Переоценка внеоборотных активов	1340	5 880	5 880	5 880	
	Добавочный капитал (без переоценки)	1350				
	Резервный капитал	1360	99	78	78	
	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1370	12 696	29 000	29 775	
	ИТОГО по разделу III	1300	22 675	35 036	35 811	
	IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1410				
	Отложенные налоговые обязательства	1420				
	Оценочные обязательства	1430				
	Прочие обязательства	1450				
	ИТОГО по разделу IV	1400				
	V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1510				
	Кредиторская задолженность	1520	1 277	5 043	1 388	
	Доходы будущих периодов	1530				
	Оценочные обязательства	1540	1 278	1 161	1 105	
	Прочие обязательства	1550				
	ИТОГО по разделу V	1500	2 555	6 204	2 493	
	БАЛАНС (пассив)	1700	25 230	41 240	38 304	

Отчет о финансовых результатах
за Январь - Декабрь 2018 г.
		Коды	
Форма по ОКУД	0710002	
	Дата	31.12.2018	
Организация: Публичное акционерное общество "МАШУК"	по ОКПО	00303172	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	2632003433	
Вид деятельности: 68.20.2	по ОКВЭД	68.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: публичное акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 47 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54			

Пояснения	Наименование показателя	Код строки	 За 12 мес.2018 г.	 За 12 мес.2017 г.	
1	2	3	4	5	
	Выручка	2110	21 415	27 283	
	Себестоимость продаж	2120	-22 403	-22 578	
	Валовая прибыль (убыток)	2100	-988	4 705	
	Коммерческие расходы	2210			
	Управленческие расходы	2220			
	Прибыль (убыток) от продаж	2200	-988	4 705	
	Доходы от участия в других организациях	2310			
	Проценты к получению	2320			
	Проценты к уплате	2330			
	Прочие доходы	2340	885	1 233	
	Прочие расходы	2350	-14 397	-4 931	
	Прибыль (убыток) до налогообложения	2300	-14 500	1 007	
	Текущий налог на прибыль	2410			
	в т.ч. постоянные налоговые обязательства (активы)	2421			
	Изменение отложенных налоговых обязательств	2430			
	Изменение отложенных налоговых активов	2450			
	Прочее	2460	-756	-602	
	Чистая прибыль (убыток)	2400	-15 256	405	
	СПРАВОЧНО:				
	Результат от переоценки внеоборотных активов, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2510			
	Результат от прочих операций, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2520			
	Совокупный финансовый результат периода	2500	-15 256	405	
	Базовая прибыль (убыток) на акцию	2900			
	Разводненная прибыль (убыток) на акцию	2910			

Отчет об изменениях капитала
за Январь - Декабрь 2018 г.
		Коды	
Форма по ОКУД	0710003	
	Дата	31.12.2018	
Организация: Публичное акционерное общество "МАШУК"	по ОКПО	00303172	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	2632003433	
Вид деятельности: 68.20.2	по ОКВЭД	68.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: публичное акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 47 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54			
Обществом в форму добавлен дополнительный столбец: Нет

1. Движение капитала	
Наименование показателя	Код строки	Уставный капитал	Собственные акции, выкупленные у акционеров	Добавочный капитал	Резервный капитал	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	Итого	
1	2	3	4	5	6	7	8	
Величина капитала на 31 декабря года, предшествующего предыдущему	3100	78		5 880	78	29 775	35 811	
 За отчетный период предыдущего года:								
Увеличение капитала – всего:	3210					423	423	
в том числе:								
чистая прибыль	3211					405	405	
переоценка имущества	3212							
доходы, относящиеся непосредственно на увеличение капитала	3213					18	18	
дополнительный выпуск акций	3214							
увеличение номинальной стоимости акций	3215							
реорганизация юридического лица	3216							
Уменьшение капитала – всего:	3220					-1 198	-1 198	
в том числе:								
убыток	3221							
переоценка имущества	3222							
расходы, относящиеся непосредственно на уменьшение капитала	3223					-1 198	-1 198	
уменьшение номинальной стоимости акций	3224							
уменьшение количества акций	3225							
реорганизация юридического лица	3226							
дивиденды	3227							
Изменение добавочного  капитала	3230							
Изменение резервного капитала	3240							
Величина капитала на 31 декабря предыдущего года	3200	78		5 880	78	29 000	35 036	
За отчетный год:								
Увеличение капитала – всего:	3310	3 922					3 922	
в том числе:								
чистая прибыль	3311							
переоценка имущества	3312							
доходы, относящиеся непосредственно на увеличение капитала	3313							
дополнительный выпуск акций	3314	3 922					3 922	
увеличение номинальной стоимости акций	3315							
реорганизация юридического лица	3316							
Уменьшение капитала – всего:	3320					-16 283	-16 283	
в том числе:						-15 256	-15 256	
убыток	3321							
переоценка имущества	3322							
расходы, относящиеся непосредственно на уменьшение капитала	3323					-1 027	-1 027	
уменьшение номинальной стоимости акций	3324							
уменьшение количества акций	3325							
реорганизация юридического лица	3326							
дивиденды	3327							
Изменение добавочного  капитала	3330							
Изменение резервного капитала	3340				21	-21		
Величина капитала на 31 декабря отчетного года	3300	4 000		5 880	99	12 696	22 675	

2. Корректировки в связи с изменением учетной политики и исправлением ошибок	
			Изменения капитала за 2017 г.		
Наименование показателя	Код строки	На 31.12.2016 г.	за счет чистой прибыли	за счет иных факторов	На 31.12.2017 г.	
1	2	3	4	5	6	
Капитал – всего						
до корректировок	3400					
корректировка в связи с:						
изменением учетной политики	3410					
исправлением ошибок	3420					
после корректировок	3500					
в том числе:						
нераспределенная прибыль (непокрытый убыток):						
до корректировок	3401					
корректировка в связи с:						
изменением учетной политики	3411					
исправлением ошибок	3421					
после корректировок	3501					
другие статьи капитала, по которым осуществлены корректировки:						
(по статьям)						
до корректировок	3402					
корректировка в связи с:						
изменением учетной политики	3412					
исправлением ошибок	3422					
после корректировок	3502					

Справки	
Наименование показателя	Код	На 31.12.2018 г.	На 31.12.2017 г.	На 31.12.2016 г.	
1	2	3	4	5	
Чистые активы	3600	22 675	35 036	35 811	

Отчет о движении денежных средств
за Январь - Декабрь 2018 г.
		Коды	
Форма по ОКУД	0710004	
	Дата	31.12.2018	
Организация: Публичное акционерное общество "МАШУК"	по ОКПО	00303172	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	2632003433	
Вид деятельности: 68.20.2	по ОКВЭД	68.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: публичное акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 47 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54			

Наименование показателя	Код строки	 За 12 мес.2018 г.	 За 12 мес.2017 г.	
1	2	3	4	
Денежные потоки от текущих операций				
				
Поступления - всего	4110	29 458	20 808	
в том числе:				
от продажи продукции, товаров, работ и услуг	4111			
арендных платежей, лицензионных платежей, роялти, комиссионных и иных аналогичных платежей	4112	24 421	18 117	
от перепродажи финансовых вложений	4113			
прочие поступления	4119	5 037	2 691	
Платежи - всего	4120	-31 243	-25 268	
в том числе:				
поставщикам (подрядчикам) за сырье, материалы, работы, услуги	4121	-15 214	-9 939	
в связи с оплатой труда работников	4122	-14 938	-14 129	
процентов по долговым обязательствам	4123			
налога на прибыль организаций	4124	-684	-728	
прочие платежи	4125	-407	-472	
Сальдо денежных потоков от текущих операций	4100	-1 785	-4 460	
				
Движение денежных средств по инвестиционной деятельности				
				
Поступления - всего	4210			
в том числе:				
от продажи внеоборотных активов (кроме финансовых вложений)	4211			
от продажи акций других организаций (долей участия)	4212			
от возврата предоставленных займов, от продажи долговых ценных бумаг (прав требования денежных средств к другим лицам)	4213			
дивидендов, процентов по долговым финансовым вложениям и аналогичных поступлений от долевого участия в других организациях	4214			
прочие поступления	4219			
Платежи - всего	4220			
в том числе:				
в связи с приобретением, созданием, модернизацией, реконструкцией и подготовкой к использованию внеоборотных активов	4221			
в связи с приобретением акций других организаций (долей участия)	4222			
в связи с приобретением долговых ценных бумаг (прав требования денежных средств к другим лицам), предоставление займов другим лицам	4223			
процентов по долговым обязательствам, включаемым в стоимость инвестиционного актива	4224			
прочие платежи	4229			
Сальдо денежных потоков от инвестиционных операций	4200			
				
Денежные потоки от финансовых операций				
				
Поступления - всего	4310		3 922	
в том числе:				
получение кредитов и займов	4311			
денежных вкладов собственников (участников)	4312			
от выпуска акций, увеличения долей участия	4313		3 922	
от выпуска облигаций, векселей и других долговых ценных бумаг и др.	4314			
прочие поступления	4319			
Платежи - всего	4320			
в том числе:				
собственникам (участникам) в связи с выкупом у них акций (долей участия) организации или их выходом из состава участников	4321			
на уплату дивидендов и иных платежей по распределению прибыли в пользу собственников (участников)	4322			
в связи с погашением (выкупом) векселей и других долговых ценных бумаг, возврат кредитов и займов	4323			
прочие платежи	4329			
Сальдо денежных потоков от финансовых операций	4300		3 922	
Сальдо денежных потоков за отчетный период	4400	-1 785	-538	
Остаток денежных средств и денежных эквивалентов на начало отчетного периода	4450	4 340	4 878	
Остаток денежных средств и денежных эквивалентов на конец отчетного периода	4500	2 555	4 340	
Величина влияния изменений курса иностранной валюты по отношению к рублю	4490			

Приложение к бухгалтерскому балансу
Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету

Отчет о целевом использовании средств
за Январь - Декабрь 2018 г.
		Коды	
Форма по ОКУД	0710006	
	Дата	31.12.2018	
Организация: Публичное акционерное общество "МАШУК"	по ОКПО	00303172	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	2632003433	
Вид деятельности: 68.20.2	по ОКВЭД	68.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: публичное акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 47 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54			

Наименование показателя	Код строки	 За 12 мес.2018 г.	 За 12 мес.2017 г.	
1	2	3	4	
Остаток средств на начало отчетного года	6100			
Поступило средств				
Вступительные взносы	6210			
Членские взносы	6215			
Целевые взносы	6220			
Добровольные имущественные взносы и пожертвования	6230			
Прибыль от предпринимательской деятельности организации	6240			
Прочие	6250			
Всего поступило средств	6200			
Использовано средств				
Расходы на целевые мероприятия	6310			
в том числе:				
социальная и благотворительная помощь	6311			
проведение конференций, совещаний, семинаров и т.п.	6312			
иные мероприятия	6313			
Расходы на содержание аппарата управления	6320			
в том числе:				
расходы, связанные с оплатой труда (включая начисления)	6321			
выплаты, не связанные с оплатой труда	6322			
расходы на служебные командировки и деловые поездки	6323			
содержание помещений, зданий, автомобильного транспорта и иного имущества (кроме ремонта)	6324			
ремонт основных средств и иного имущества	6325			
прочие	6326			
Приобретение основных средств, инвентаря и иного имущества	6330			
Прочие	6350			
Всего использовано средств	6300			
Остаток средств на конец отчетного года	6400			

Информация, сопутствующая бухгалтерской отчетности

Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету
Аудиторское заключение

Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету

7.2. Промежуточная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

Бухгалтерский баланс
на 31.03.2019
		Коды	
Форма по ОКУД	0710001	
	Дата	31.03.2019	
Организация: Публичное акционерное общество "МАШУК"	по ОКПО	00303172	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	2632003433	
Вид деятельности: 68.20.2	по ОКВЭД	68.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: публичное акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 47 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54			

Пояснения	АКТИВ	Код строки	На  31.03.2019 г.	На 31.12.2018 г.	На  31.12.2017 г.	
1	2	3	4	5	6	
	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Нематериальные активы	1110				
	Результаты исследований и разработок	1120				
	Нематериальные поисковые активы	1130				
	Материальные поисковые активы	1140				
	Основные средства	1150	15 090	15 200	8 978	
	Доходные вложения в материальные ценности	1160				
	Финансовые вложения	1170	4 664	4 679	4 681	
	Отложенные налоговые активы	1180				
	Прочие внеоборотные активы	1190				
	ИТОГО по разделу I	1100	19 754	19 879	13 659	
	II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Запасы	1210	45	8	23	
	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	1220				
	Дебиторская задолженность	1230	2 799	2 788	19 296	
	Финансовые вложения (за исключением денежных эквивалентов)	1240				
	Денежные средства и денежные эквиваленты	1250	1 065	2 555	4 340	
	Прочие оборотные активы	1260				
	ИТОГО по разделу II	1200	3 909	5 351	23 658	
	БАЛАНС (актив)	1600	23 663	25 230	37 317	

Пояснения	ПАССИВ	Код строки	На  31.03.2019 г.	На 31.12.2018 г.	На  31.12.2017 г.	
1	2	3	4	5	6	
	III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ					
	Уставный капитал (складочный капитал, уставный фонд, вклады товарищей)	1310	4 000	4 000	78	
	Собственные акции, выкупленные у акционеров	1320				
	Переоценка внеоборотных активов	1340	5 880	5 880	5 880	
	Добавочный капитал (без переоценки)	1350				
	Резервный капитал	1360	99	99	78	
	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1370	11 055	12 696	29 000	
	ИТОГО по разделу III	1300	21 034	22 675	35 036	
	IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1410				
	Отложенные налоговые обязательства	1420				
	Оценочные обязательства	1430				
	Прочие обязательства	1450				
	ИТОГО по разделу IV	1400				
	V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1510				
	Кредиторская задолженность	1520	1 126	1 277	1 121	
	Доходы будущих периодов	1530				
	Оценочные обязательства	1540	1 503	1 278	1 161	
	Прочие обязательства	1550				
	ИТОГО по разделу V	1500	2 629	2 555	2 282	
	БАЛАНС (пассив)	1700	23 663	25 230	37 318	

Отчет о финансовых результатах
за Январь - Март 2019 г.
		Коды	
Форма по ОКУД	0710002	
	Дата	31.03.2019	
Организация: Публичное акционерное общество "МАШУК"	по ОКПО	00303172	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	2632003433	
Вид деятельности: 68.20.2	по ОКВЭД	68.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: публичное акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	1 22 47 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54			

Пояснения	Наименование показателя	Код строки	 За  3 мес.2019 г.	 За  3 мес.2018 г.	
1	2	3	4	5	
	Выручка	2110	4 744	5 270	
	Себестоимость продаж	2120	-6 088	-5 912	
	Валовая прибыль (убыток)	2100	-1 344	-642	
	Коммерческие расходы	2210			
	Управленческие расходы	2220			
	Прибыль (убыток) от продаж	2200	-1 344	-642	
	Доходы от участия в других организациях	2310			
	Проценты к получению	2320			
	Проценты к уплате	2330			
	Прочие доходы	2340	1	118	
	Прочие расходы	2350	-155	-161	
	Прибыль (убыток) до налогообложения	2300	-1 498	-685	
	Текущий налог на прибыль	2410	-143	-237	
	в т.ч. постоянные налоговые обязательства (активы)	2421			
	Изменение отложенных налоговых обязательств	2430			
	Изменение отложенных налоговых активов	2450			
	Прочее	2460			
	Чистая прибыль (убыток)	2400	-1 641	-922	
	СПРАВОЧНО:				
	Результат от переоценки внеоборотных активов, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2510			
	Результат от прочих операций, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2520			
	Совокупный финансовый результат периода	2500			
	Базовая прибыль (убыток) на акцию	2900			
	Разводненная прибыль (убыток) на акцию	2910			

7.3. Консолидированная финансовая отчетность эмитента

Консолидированная финансовая отчетность за 2018 год составлена после 31.03.2019г. и будет включена в состав Ежеквартального отчета за 2 квартал 2019 года
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Информация приводится в приложении к настоящему ежеквартальному отчету
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
В связи с тем, что ценные бумаги Эмитента не допущены к организованным торгам и Эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения Банка России от 30 декабря 2014 года № 454-П "О раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг" настоящая информация Эмитентом в Ежеквартальный отчет не включается
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного отчетного года
Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Существенных изменений в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала, не было
Дополнительная информация:
Дополнительной информации нет
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение периода с даты начала последнего завершенного финансового года и до даты окончания отчетного квартала
Раздел VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
Размер уставного капитала эмитента на дату окончания отчетного квартала, руб.: 4 000 000
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 4 000 000
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0
Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:
Величина уставного капитала, приведенная в настоящем пункте, соответствует величине уставного капитала, указанной в учредительных документах эмитента.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
Изменений размера уставного капитала эмитента за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года до даты окончания отчетного квартала, не было
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: Общее собрание акционеров
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 21 день, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Общества, - не позднее, чем за 30 дней до даты его проведения.
В случае если повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров Общества либо, если повестка дня общего собрания акционеров  содержит вопрос о реорганизации общества в форме слияния, выделения или разделения и вопрос об избрании Совета директоров (наблюдательного совета) общества, создаваемого путем реорганизации, сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 50 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение о  проведении  общего  собрания  акционеров    осуществляется путем направления уведомления каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, заказным письмом, либо должно быть  размещено на сайте www.mashyk.ru, принадлежащем обществу в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет».   
Решение о порядке уведомления лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, принимается Советом директоров Общества.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров Общества на основании его собственной инициативы, требования ревизионной комиссии (ревизора) Общества, аудитора Общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования. 
Требование созыва внеочередного собрания вносится в письменной форме – заказным письмом или передается в Общество. 
Совет директоров Общества обязан рассмотреть поступившие предложения и принять решение о включении их в повестку дня общего собрания акционеров или об отказе во включении в указанную повестку дня не позднее пяти дней с даты предъявления требования.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Общество ежегодно проводит общее собрание акционеров (годовое Общее собрание акционеров). Годовое общее собрание акционеров проводится не ранее, чем через два месяца и не позднее, чем через шесть месяцев после окончания отчетного года Общества.
Конкретная дата проведения годового Общего собрания акционеров определяется решением  Совета директоров.
Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию ревизионной комиссии (ревизора) общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров.
Если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров общества, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 75 дней с даты представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров общества, ревизионную комиссию (ревизоры) и счетную комиссию общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа. 
Такие предложения должны поступить в общество не позднее чем через 30 дней после окончания отчетного года.
В случае, если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров общества, акционеры или акционер, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе предложить кандидатов для избрания в Совет директоров общества, число которых не может превышать количественный состав Совета директоров общества.
Данные предложения должны поступить в общество не менее чем за 30 дней до даты проведения внеочередного общего собрания акционеров.  
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов вносятся с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером) или их представителями. Акционеры (акционер) общества, не зарегистрированные в реестре акционеров общества, вправе вносить предложения в повестку дня общего собрания акционеров и предложения о выдвижении кандидатов также путем дачи соответствующих указаний (инструкций) лицу, которое учитывает их права на акции. Такие указания (инструкции) даются в соответствии с правилами законодательства Российской Федерации о ценных бумагах.
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса, а предложение о выдвижении кандидатов - имя и данные документа, удостоверяющего личность (серия и (или) номер документа, дата и место его выдачи, орган, выдавший документ), каждого предлагаемого кандидата, наименование органа, для избрания в который он предлагается. Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.

Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемой (предоставляемыми) для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
Информация (материалы) в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров, во время его проведения.
Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
Решения, принятые общим собранием акционеров, и итоги голосования могут оглашаться на общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование, а также должны доводиться до сведения лиц, включенных в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в форме отчета об итогах голосования в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении общего собрания акционеров, не позднее четырех рабочих дней после даты закрытия общего собрания акционеров или даты окончания приема бюллетеней при проведении общего собрания акционеров в форме заочного голосования.
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем пятью процентами уставного капитала либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
Список коммерческих организаций, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем пятью процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА «МАШУК»
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ШВЕЙНАЯ ФАБРИКА "МАШУК"
Место нахождения
357528 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54, литер Г, помещение 233
ИНН: 2632061643
ОГРН: 1022601611339
Доля эмитента в уставном капитале коммерческой организации: 100%
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 0%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 0%

2. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «МАШУК-МОДА»
Сокращенное фирменное наименование: ООО "МАШУК-МОДА"
Место нахождения
357528 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Февральская 54
ИНН: 2632067910
ОГРН: 1032600740810
Доля эмитента в уставном капитале коммерческой организации: 100%
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 0%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 0%

3. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «АГЕНТСТВО ИНВЕСТИЦИОННЫХ ПРОГРАММ»
Сокращенное фирменное наименование: ООО "АИП"
Место нахождения
357500 Российская Федерация, Ставропольский край, г.Пятигорск, Черкесское шоссе 15
ИНН: 2632080477
ОГРН: 1062632018118
Доля эмитента в уставном капитале коммерческой организации: 10.34%
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 0%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 0%

8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Указанные сделки в течение данного периода не совершались
8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту кредитных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 10

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые размещены и не являются погашенными): 400 000
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены или находятся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, государственная регистрация которого осуществлена, но в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска или не представлено уведомление об итогах дополнительного выпуска в случае, если в соответствии с Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска акций не осуществляется): 0
Количество объявленных акций: 7 808
Количество акций, поступивших в распоряжение (находящихся на балансе) эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Государственный регистрационный номер выпуска	
02.12.2002	1-02-58032-P	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Каждая обыкновенная акция Общества предоставляет акционеру (ее владельцу) одинаковый объем прав.
Акционеры-владельцы обыкновенных акций могут участвовать в Общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, а также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации Общества - право на получение части его имущества.
Законом, Уставом и Общим собранием могут быть установлены иные права акционера.
Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
Иных сведений нет
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением
На дату окончания отчетного квартала в обращении нет облигаций эмитента с обеспечением, обязательства по которым не исполнены, в отношении которых осуществлялась регистрация проспекта и (или) допуск к организованным торгам
8.4.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.4.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
Эмитент не размещал облигации с залоговым обеспечением денежными требованиями, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: Акционерное общество ВТБ Регистратор
Сокращенное фирменное наименование: АО ВТБ Регистратор
Место нахождения: 127015, г. Москва, ул. Правды, д. 23
ИНН: 5610083568
ОГРН: 1045605469744

Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 045-13970-000001
Дата выдачи: 21.02.2008
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра владельцев ценных бумаг эмитента: 03.03.1997
8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
1)  Налоговый кодекс Российской Федерации (часть первая от 31.07.1998 г. № 146-ФЗ и часть вторая от 05.08.2000 г. № 117-ФЗ); 
2) Федеральный закон от 10.12.2003 г. № 173-ФЗ «О валютном регулировании и валютном контроле»; 
3) Федеральный закон "Об иностранных инвестициях в Российской Федерации" от 09.07.1999 № 160-ФЗ
4) Федеральный закон "О противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма" от 07.08.2001 № 115-ФЗ 
5) Федеральный закон "Об инвестиционной деятельности в Российской Федерации, осуществляемой в форме капитальных иностранных вложений" от 25.02. 1999 №39-ФЗ
6) Информационное письмо от 31.03.2005 г. № 31 «Вопросы, связанные с применением федерального закона № 173-ФЗ от 10.12.2003 г. «О валютном регулировании и валютном контроле» и нормативных актах банка России»; 
7) Закон РСФСР  от 26.06.1991 г. №1488-1 «Об инвестиционной деятельности в РСФСР»; 
8) Письмо Федеральной службы по финансовым рынкам  от 22.03.2007 г. №  07-ОВ-03/5724 «Об оплате акций иностранной валютой».
9) Международные договоры Российской Федерации по вопросам избежания двойного налогообложения.
8.7. Сведения об объявленных (начисленных) и (или) о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.7.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось
8.7.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.8. Иные сведения
Иных сведений нет
8.9. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками